

Artikel vom 29.09.2017

Herzlichen Dank!

## Herzlichen Dank!



Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

**Zum dritten Mal darf ich wieder mit deutlichem Abstand als direkter Abgeordneter für den Wahlkreis München-Land in den Deutschen Bundestag einziehen.** Mein persönliches Ergebnis von 43,52 Prozent liegt zwar im Landestrend, aber mit knapp 6,5 Prozent klar über dem Zweitstimmenergebnis. **Für das entgegengebrachte Vertrauen bedanke ich mich bei Ihnen ganz herzlich!**

Ein **besonderer Dank** gilt auch **meinen Freunden in der CSU**, die in den letzten Wochen und Monaten Großartiges geleistet haben. Danke für die Geschlossenheit, danke für die Einsatzbereitschaft und danke für die riesige Unterstützung, die ich aus allen Ortsverbänden und Arbeitsgemeinschaften im Wahlkreis erfahren durfte!

Künftig werden 25 Prozent der Abgeordneten im Deutschen Bundestag extremen Parteien angehören. Das **verändert die Parteienlandschaft dramatisch** und wird den Ton im Deutschen Bundestag spürbar radikaler machen. Auch unser Ergebnis zwingt uns, zu einer **gründlichen Aufarbeitung**, aber eben auch neue Wege zu gehen. Wir werden in den nächsten Wochen entsprechende Sondierungsgespräche mit allen im Bundestag vertretenen demokratischen Parteien führen. Klar ist, ein „Weiter so“ darf es nicht geben und unser **Ziel für die CSU** muss sein, **unsere Positionen stark in einem Koalitionsvertrag zu verankern** .

Was meine Wahlkreisarbeit anbelangt werde ich mich unverändert als direkt gewählter Abgeordneter für die **Belange unserer Region und seiner Menschen** einsetzen. Zentrale Themen

sind: Den Forschungs- und Hochschulstandort stärken, Arbeitsplätze sichern, die Verkehrsinfrastruktur noch einmal deutlich verbessern und bei allem die Schwächeren und Hilfsbedürftigen nicht aus den Augen verlieren, bspw. beim bezahlbaren Wohnraum oder der besonderen Unterstützung von Familien. **Sollten Sie Fragen, Anmerkungen oder Anregungen haben, zögern Sie bitte nicht, mich jederzeit zu kontaktieren.**

Mit besten Grüßen

Ihr

Florian Hahn MdB